

STF1

Bewerbung

Initiator*innen: Inga Carry

Titel: Inga Carry

Bewerbung in PDF

Bewerbung als stellvertretende Sprecherin



Liebe Freundinnen und Freunde,

seit knapp einem Jahr darf ich Mitglied unseres BAG Sprechteams sein. In diesem Jahr ist viel passiert — unsere Partei ist nun Teil der neuen Bundesregierung; mit Annalena haben wir eine starke Stimme in der Außenpolitik — die wir auch brauchen. Denn vor uns liegen riesige Herausforderungen. Sei es der Klimawandel als wohl umfassendste globale Generationenaufgabe, akute Krisen wie etwa in der Ukraine oder in Mali, wie auch langfristige Mächteverschiebungen in der internationalen Ordnung. Vor diesem Hintergrund ist es umso wichtiger, dass die BAG diese Entwicklungen aktiv beobachtet und einordnet, den engen Austausch mit Fraktion und Ministerien sucht und für sie als verlässlicher und konstruktiver Partner innerhalb der Partei wahrgenommen wird.

Mit der Verankerung der internationalen Klimapolitik im Auswärtigen Amt haben wir ein starkes Mandat erhalten, um die Menschheitsaufgabe Klimawandel als zentralen Bestandteil unserer Außenpolitik zu verankern. Dabei gilt es, sowohl das Tempo von Klimaschutzmaßnahmen global vorantreiben, als auch den Weg für einen global gerechten Übergang in eine dekarbonisierte Welt zu bereiten, der insbesondere die historische Verantwortung gegenüber und die Bedürfnisse des Globalen Südens mit einbeziehen.

Damit verbunden sehe ich die Notwendigkeit, Deutschlands und Europas Positionierung und Handeln gegenüber wichtigen Partnern im Globalen Süden zukünftig noch stärker in den Blick zu nehmen und sich kritisch damit auseinander zu setzen, wie man diese Partnerschaften sowohl vor dem Hintergrund globaler Herausforderungen wie dem Klimawandel oder der Pandemie wie auch mit Blick auf den zunehmenden Einfluss Chinas und Russlands stärken und an gemeinsamen Werten und Interessen ausrichten kann. Hierzu bedarf es auch weiterhin eine enge Zusammenarbeit unserer BAG mit der BAG Globale Entwicklung.

Auch in dieser schnelllebigen und sich stetig wandelnden Zeit, sollten wir das Leid der Menschen in Konfliktkontexten, die vielleicht nicht gerade im Zentrum der medialen und politischen Aufmerksamkeit stehen, nicht aus dem Auge verlieren. Hierzu zählen die besorgniserregende Situation in Belarus, die anhaltenden Krisen in Myanmar und Afghanistan, genauso wie der Nahost-Konflikt, mit dem ich mich auch persönlich schon seit vielen Jahren beschäftige. Die Zusammenarbeit mit der Nahost AG über die letzten zwei Jahre habe ich als sehr wertvoll und konstruktiv erlebt und werde mich dafür einsetzen, dieses Thema auch weiterhin in der BAG zu verankern. Um flexibler auf aktuelle Entwicklungen und Krisen reagieren zu können und die inhaltliche Debatte innerhalb der BAG zu fördern, begrüße und unterstütze ich den Vorschlag der Einrichtung eines über die regulären BAG Sitzungen hinausgehenden regelmäßigen Austauschformats.

Das letzte Jahr als stellvertretende Sprecherin hat mir viel Spaß bereitet und mich vor allem auch persönlich bereichert. Deshalb würde ich mich freuen, auch weiterhin Teil des BAG-Sprechteams sein zu dürfen und somit meinen Beitrag zu leisten, die BAG in ihrer Rolle als aufmerksamer Kritiker, konstruktiver Mitgestalter und starker Partner in der Partei weiter zu stärken. Darüber hinaus möchte ich zusammen mit meinen Teampartner*innen daran arbeiten, das Format der AGen so weiterzuentwickeln, dass sie einen Raum für konstruktiven, respektvollen und hilfreichen Austausch bieten und dabei komplementär und integrativ zur BAG agieren.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir noch einmal euer Vertrauen schenkt und mir somit erlaubt, weiterhin Teil des Sprechteams zu sein und die BAG auch über die kommenden zwei Jahre als stellvertretende Sprecherin vertreten und gestalten zu dürfen. Bei Rückfragen zu meiner Bewerbung könnt ihr euch gerne über ingacarry@gmail.com an mich wenden.

Herzliche Grüße

Eure Inga